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ВАСИЛИЙ КОЗЛОВ, 
МИНИСТР МЕЖДУНАРОДНЫХ 
И ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКИХ 
СВЯЗЕЙ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ:
— Эффект от выставки будет иметь мультипликатив-
ный характер. Это и продвижение региона как про-

мышленного и делового центра в стране и за рубежом, масштабные дело-
вые встречи бизнеса в формате В2В, укрепление диалога на официальном 
уровне. Как всегда мы наряду с биржами контактов готовим переговоры 
с нашими региональными и зарубежными коллегами, в конце концов — 
полная загрузка нашего гостиничного сектора и всей инфраструктуры госте-
приимства. Уверен, что контакты нашего региона с Южной Кореей получат 
большой положительный импульс. Мне самому интересно понять, насколь-
ко мое представление о цифровом производстве соотносится с реальными 
ультрасовременными достижениями науки и техники, хочется повысить 
свой уровень в этой теме, прежде всего для того, чтобы попасть в единое 
поле мировосприятия с моим восемнадцатилетним сыном, для которого 
подобные вещи являются обыкновенной реальностью.

ЛЮДМИЛА БАБУШКИНА, 
СПИКЕР ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО 
СОБРАНИЯ СВЕРДЛОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ:
— Высокая динамика развития «Иннопрома» от 
региональной выставки до международной с такими 

партнерами как Китай, Индия, Япония, Корея, уверена, стала одной из при-
чин, по которой правительство России предложило Екатеринбургу пред-
ставить нашу страну в заявке на проведение «Экспо-2025». На «Иннопро-
ме» всем предстоит очень много работы. Мы ожидаем представительную 
делегацию регионов КНР в рамках российско-китайского «Экспо». И, 
в частности, состоятся межпарламентские встречи. Именно контакты пар-
ламентариев становятся основой будущих политических договоренностей 
и бизнес-контрактов. Тема выставки — цифровое производство, и мне 
интересно увидеть национальную экспозицию Японии, эта страна являет-
ся одним из мировых лидеров в данном направлении. Думаю, что будет 
масштабная экспозиция у страны-партнера Республики Корея.

АЛЕКСАНДР ЯКОБ, 
ГЛАВА АДМИНИСТРАЦИИ 
ЕКАТЕРИНБУРГА:
— Не будет преувеличением сказать, что в 2017 
году «Иннопром» шагнул в новое качество. Его посе-
тил президент России Владимир Путин, он дал 

высокую и лестную оценку работе организаторов выставки. Большой инте-
рес вызывает один из самых посещаемых стендов — стенд Екатеринбур-
га. В этом году на площадке уральской столицы традиционно будет насы-
щенная программа, в которую войдут презентации актуальных и социаль-
но-значимых проектов развития городской территории и обсуждение 
острых вопросов. Например, в прошлом году гости активно обсуждали 
проектирование второй ветки екатеринбургского метрополитена, создание 
большой городской агломерации и строительство линии скоростного 
трамвая. Но, конечно, в рамках посещения «Иннопрома» постараюсь 
заглянуть на все стенды.

СЕРГЕЙ КИСЕЛЕВ, 
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР 
КОРПОРАЦИИ РАЗВИТИЯ СРЕДНЕГО 
УРАЛА:
— Мы за реальный бизнес и конкретные догово-
ренности. Поэтому наша задача — расширить гра-

ницы выставки и вывести ее за рамки стендов «Экспо», чтобы инвесторы 
могли оценить инфраструктуру региона, познакомиться с работой силь-
ных предприятий, провести переговоры на местах и подобрать техноло-
гических партнеров для совместных проектов. Планируем, конечно же, 
подписать ряд инвестсоглашений, раскрыть подробности которых мы 
пока не можем. КРСУ участвует в наполнении деловой программы 
выставки. Наша задача — обеспечить максимум продуктивных встреч 
с возможными инвесторами, В2В встреч и контактов уральского бизнеса 
с зарубежными партнерами.

МИХАИЛ ЧЕРЕПАНОВ, 
ПЕРВЫЙ ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТ СОСПП:
— «Иннопром» — это возможность заглянуть 
в будущее. То, что вчера казалось идеей, сегодня 
становится необходимостью. В 2017 году выставка, 
безусловно, вышла на новый уровень — не только 

по масштабу, но и по качеству. Это касается и экспозиции, и деловой про-
граммы. СОСПП принимал участие в более чем 30 программах выставки. 
Для нас важно, что «Иннопром» стал тем местом, где происходит комму-
никация бизнеса. На площадке «Форума производителей компонентов», 
который впервые прошел в 2017 году, удалось собрать вместе крупные 
фирмы, предприятия малого и среднего бизнеса. У предпринимателей 
появилась возможность презентовать представителям крупнейших про-
изводственных компаний свою продукцию, свои разработки. Это один из 
способов решения проблемы кооперации бизнеса, поиска рынков сбыта 
для малых предприятий. Тема выставки «Цифровое производство», 
выбрана очень своевременно. Главная задача сейчас — направить в одно 
русло развитие так называемой традиционной промышленности и бизне-
са высоких технологий. Мы ожидаем, что грядущий «Иннопром» станет 
большим шагом в этом направлении.

АЛИСА ПРУДНИКОВА, 
КОМИССАР УРАЛЬСКОЙ 
ИНДУСТРИАЛЬНОЙ БИЕННАЛЕ:
— В прошлом году все уральские промышленные 
гиганты демонстрировали умные технологии и раз-
работки. А это не только созвучно нашему ключево-

му проекту, но и порой дает новые перспективы в понимании индустриаль-
ности. В этом, межбиеннальном году «Иннопром» для нас — возмож-
ность оглядеться и сверить курс. Тема «Цифровое производство» пере-
кликается с нашей «Новой грамотностью», о которой мы говорили в 2017 
году. В этот раз мы впервые на Урале представим тему и куратора основ-
ного проекта следующей, пятой Уральской индустриальной биеннале. Нас 
как представителей креативных индустрий интересует деловая програм-
ма, будет интересно услышать мнения людей от промышленности о глав-
ной теме выставки.

ВИКТОР ТЕСТОВ, 
ВРЕМЕННО ИСПОЛНЯЮЩИЙ 
ПОЛНОМОЧИЯ ГЛАВЫ 
ЕКАТЕРИНБУРГА:
— «Иннопром» уже не первый год подтверждает 
статус основной выставочной площадки для лиде-

ров промышленных отраслей. По итогам выставки в 2017 году запомни-
лась демонстрация российских концептов гибридного автомобиля, осна-
щенного бензиновым мотором и электрическим двигателем, и автомобиля 
с автопилотом, а также образцов человекоподобной и бизнес-робототех-
ники. Я считаю, что в первую очередь важен социальный эффект от про-
ведения «Иннопрома». Улучшение делового климата, популяризация 
Екатеринбурга в стране и в мире приводит к созданию новых рабочих мест, 
повышению туристической привлекательности города, культурного обме-
на, и, в конечном счете, к притоку новых инвестиций для создания совре-
менного и удобного для граждан пространства для жизни.

СЕРГЕЙ КОРТОВ, 
ПЕРВЫЙ ПРОРЕКТОР УРФУ:
— В прошлом году университет использовал 
новую форму участия в выставке, при которой он 
не имел собственной экспозиции и проекты выстав-
лялись в кооперации с нашими ключевыми партне-

рами: предприятиями и правительством Свердловской области. В этом 
году мы надеемся, что будут подписаны соглашения по ядерной меди-
цине с компаниями «Фармстандарт» и «Росатом». Прорабатывается 
соглашение по проекту «Умный регион». В отличие от предыдущих лет 
в дни проведения «Иннопрома» мероприятия международного уровня 
пройдут не только в МВЦ «Экспо», но и на площадке УрФУ. Особо хочу 
отметить, что разработка стратегии формирования Свердловской обла-
сти как «умного региона» является несомненным приоритетом и универ-
ситета, и области в целом. Сейчас обсуждается вопрос цифровой транс-
формации всего университета. То есть конкретные решения и лучшие 
практики, которые будут представлены на «Иннопроме», вызовут у нас 
реальный деловой интерес. Мы хотим найти себе партнеров по форми-
рованию крупных проектов по цифровизации как для университета, так 
и в масштабах всего региона.

ВЛАСТЬ И БИЗНЕС ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ВЛАСТЬ И БИЗНЕС ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ЧЕГО ВЫ ЖДЕТЕ ОТ «ИННОПРОМА»?среди которых директор департамента стратегическо-
го развития и инноваций Министерства экономическо-
го развития РФ Артем Шадрин и заместитель прорек-
тора Universityof Auckla (Новая Зеландия) профессор 
Джим Метсон. На сессии «Образовательные решения 
для промышленности» (с 12:00 до 13:30, зал №5) обсу-
дят взаимодействие вузов с предприятиями по подго-
товке высококвалифицированных специалистов. 
Среди спикеров — исполнительный директор нацио-
нального фонда подготовки кадров Ирина Аржанова. 

Интересно, что в этот день будет уделено внимание 
и переработке мусора (с 2019 года все регионы пере-
ходят на новую схему работы с отходами и обязаны 
довести уровень утилизации и обезвреживания всех 
отходов до 85%). Например, участники смогут посетить 
трек «От стратегии к реализации: дорожная карта про-
мышленной переработки отходов» (с 14:00 до 17:30, 
зал №2). На мероприятии выступят начальник отдела 
развития промышленности и технологий переработки 
отходов Минпромторга РФ Наталья Кудрявых, заме-
ститель председателя комитета по природопользова-
нию и экологии «Деловой России», член экспертного 
совета Государственной думы Наталья Беляева. 

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОПЫТ В ЦИФРО-
ВИЗАЦИИ Международному опыту в цифровиза-
ции на «Иннопроме» посветят четыре мероприятия. На 
треке «Российско-корейское сотрудничество в эпоху 
“Четвертой промышленной революции”» (9 июля, 
с 11:00 до 12:30, зал №1) эксперты расскажут о мерах 
по увеличению объемов взаимной торговли, инвести-
ций и развитию сотрудничества в эпоху «Четвертой 
промышленной революции». На треке «Индустрия 
будущего: французский подход и опыт» (9 июня, 
с 13:00 до 14:30, зал №4) обсудят тренды и перспекти-
вы цифровизации промышленности. На тематическом 
направлении «Цифровизация на практике. Примене-
ние германского опыта в российских реалиях» (9 июля, 
с 16:45 до 18:15, зал №3) обсудят германо-российские 
инициативы по цифровизации экономики. На треке 
«Интеграция аддитивных технологий в промышлен-
ности: российский и международный опыт» (11 июля, 
с 16:00 до 17:30, зал №5) обсудят аддитивные техноло-
гии решения по наплавке и подготовку моделей 
к 3D-печати. 

Представители Южной Кореи (страна-партнер 
«Иннопрома») примут участие в промышленных фору-
мах «Российско-Корейское сотрудничество в сфере 
высоких технологий» (10 июля, с 12:00 до 13:30, зал 
№5), «Российско-Корейское сотрудничество в области 
промышленной робототехники» (11 июля, с 10:00 до 
11:30, зал № 7), «Российско-Корейское сотрудниче-
ство в эпоху “Четвертой промышленной революции”» 
(9 июля, с 11:00 до 12:30, зал №1).

ЧТО СМОТРЕЛИ ПЕРВЫЕ ЛИЦА В 2017 году 
в работе «Иннопрома» впервые принял участие прези-
дент России Владимир Путин. На площадках «Иннопро-
ма» глава государства оценил стенды Русской медной 
компании (РМК), «Уральских локомотивов» (компания 
показала, как дистанционно отслеживать состояние 
и уровень безопасности в поездах), автоконцерна 
Nissan, стенды ГК «Синара» (президент осмотрел макет 
строящегося к ЧМ-2018 стадиона «Екатеринбург 
Арена»), ГК «Ренова» и госкорпорации «Ростех», где 
ему рассказали о проекте «Умный город». 

Губернатор Свердловской области Евгений Куйва-
шев совместно с заместителем министра промышлен-
ности и торговли РФ Георгием Каламановым накануне 
открытия «Иннопрома» в 2017 году обошел более 
десятка стендов выставки. В поле зрения губернатора, 
в частности, попали стенд Уральской горно-металлур-
гической компании (УГМК), где представители компа-
нии презентовали «базовый ген промышленности» 
(стилизованную цепочку ДНК как олицетворение инно-
вационного характера современных технологий 
в металлургии). Также глава региона остановился 
у стенда Уральского государственного университета 
путей сообщения, стенда компании «Окума-Пумори», 
которая представила токарный станок с ЧПУ россий-
ского производства Genos L-300М, размещенного на 
площадке ОЭЗ «Титановая долина» (Свердловская 
область) и стенда «Синары». n


